
第1回 医療と介護の多職種連携研修会　アンケート集計結果 平成29年2月15日（水） 別紙2
参加者５１名　アンケート回収数４４（回収率８６．３％）

Ｑ１．あなたの職種は？

医師 4
歯科医師 1
薬剤師 5
看護師 4
介護支援専門員 23
その他医療従事者 2
その他 5 （人）

その他
　・保健師
　・包括

Ｑ2．講演内容について

よく理解できた 25
ある程度理解できた 19
少しだけ理解できた 0
あまり分からなかった 0
分からなかった 0 （人）

Ｑ3．グループ討論について

よくなかった 0
よかった 43
未回答 1

（人）

その理由
　・色々な意見がたくさん出た。
　・和気あいあいとみなで考え、意見を出し合えた。
　・他事業所、職種の方と話す機会はよい。もう少し、時間が長いとよい。
　・訪問看護、医師などの意見がとても参考になりました。
　・事例について色々多方面から意見が聞けてよかった。
　・医師、薬剤師、看護師、ケアマネ等との意見交換でそれぞれの気持ちを持って支援していることがよく分かりました。
　　今後の連携が少しスムーズになるように思います。
　・多職種の意見が聞けた。
　・在宅医療を行う医師は電話に出るということ。
　・ドクターの意見が聞けたこと。
　・色々な立場の話はとても勉強になる。
　・多職種にわたり活発に意見交換ができた。
　・多職種の考え方がよく分かりました。
　・多職種連携という点で様々な立場で意見を聞くことができた。
　・ドクター、歯科の意見が聞けたから。
　・意見交換ができたこと。医師との意見も確認ができたこと。
　・先生の意見を親切に教えていただけた。
　・直接顔が見える話し合いは必要と感じた。
　・各々の職種の意見が聞けたのでよかった。
　・病状の進行、今後考えられる危険性を知ることができた。
　・様々な職種の方と意見交換できた。
　・多職種の方、特に医師の方と親密にお話を伺えてよかったです。
　・他職種の視点が分かった。
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Ｑ4．研修会について
　①開催日時について

他の日時の方がよい 1
適切だった 40
未回答 2

（人）

その他の日時なら
　・土曜午後
　・できれば木曜日で。

　②今後取り上げてほしいテーマや研修内容の希望
　・認定調査について
　・医療依存度が高い人へのケア提供、ショートステイ等の受け入れ先について地域での社会資源の開発等。
　・医療依存度の高い利用者の在宅生活への支援。
　・ヘルピーネットを利用して上手く支援できているケースの事例紹介。
　・ドクターとケアマネ会。
　・今回のような例があった話し合いはとても入りやすいです。
　・今回と同じような内容で。
　・難病の支援。
　・精神疾患（うつ病など）
　・それぞれの職種の働きや支援、多機関との連携状況について具体的に知る機会を作ってはどうか。

Ｑ５．その他ご意見・ご質問
　・普段話すことのできない各業種の方と話せて勉強になりました。ありがとうございます。
　・多職種の方と話し合いができ、とてもよい機会でした。
　・ヘルパーは安いのでつい訪看より利用してしまうこと、ドキッとしました。
　・今回、第１回だったが、次回はいつか。サイクルは？
　・ありがとうございました。
　・勉強になりました。ありがとうございました。
　・講演内容については、戻ってから整理します。

1 40 2

0% 20% 40% 60% 80% 100%

他の日時の方がよい 適切だった 未回答


